



CARTA MEDICA VIRTUAL AGOSTO 05 DE 2010 - 52 colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

EL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA.

El Colegio Médico de Santander, con la promoción del Capítulo de Santander de la Academia Nacional de Medicina, conmemoró el pasado 28 de Julio esta fecha patria, gracias a la intervención del Dr. Alfonso Gómez Gómez, presidente Honorario de la Academia de Historia de Santander, entidad, que gentilmente nos prestó su sede.

El tema escogido fue la causa de la muerte del general Santander, muy bien ilustrada no solo desde el punto de vista clínico, sino también de la Anatomía Patológica a pesar que esto sucedió en 1840 cuando aun nuestra especialidad no aparecía como tal, pues nuestra Sociedad fue fundada el 8 de Diciembre de 1955, en la ciudad de Cali y la semana próxima realizará su Congreso en la ciudad de Armenia.

También el conferenciante se detuvo en la lectura de documentos sobre la enfermedad de Simón Bolívar a quienes algunos colegas clasifican como "Bipolar" y otros como hipertiroides. Además se leyó la última proclama del Libertador y su testamento que demostró que sus bienes no eran muchos y una amorosa carta dirigida a su Manuelita. Los asistentes, manifestaron su beneplácito al cual se une el redactor de esta carta.

POR LEY DE CHANCE, SALUD DEJARIA DE RECIBIR PLATA.

Aunque no nos afecta directamente por ser una norma de aplicación en Bogotá, si vale la pena que no pensemos de una manera tan egoísta y que conozcamos lo que nuestra clase dirigente, así esté donde esté piensa sobre la salud.

Decía EL TIEMPO, la semana pasada: "la ley que acaba de cambiar la fórmula para

cobrar los derechos por la explotación del chance dejará a Bogotá con un faltante de 27.000 millones de pesos para la salud, en los próximos cinco años. Según el secretario de Salud del Distrito, esa es la plata que se invierte en las vacunas gratuitas, en la dotación de hospitales y en proyectos de infraestructura".

MENS SANA IN CORPORE SANO .

Así titula THE ECONOMIST de la semana entre el 3 y el 9 de Julio de 2010 un artículo que pretende explicar como los parásitos patógenos hacen que algunos pueblos sean mas inteligentes que otros y de acuerdo con este indicador los países con mayor inteligencia son SINGAPUR , COREA DEL SUR y en tercer lugar CHINA Y JAPON. Curiosamente América, GRAN BRETAÑA y otros países europeos están mas abajo en la escala.

FRASES PARA PENSAR

"El fenómeno más grave de este gobierno de 8 años es haber creado una distorsión en la manera de ver la democracia y la forma de gobernar.

Uribe les ha hecho creer a los colombianos que todo está permitido cuando se está en el poder" Carlos Castillo Cardona. EL TIEMPO Agosto 4 de 2010

El plagio si es delito: Corte Suprema de Justicia.

Aunque no está tipificado en el Código Penal, el delito de violación a los derechos morales de autor se puede extraer la penalización del plagio.